

zu TOP

Mainz, 12.09.2018

Anfrage 1355/2018 zur Sitzung am 12.09.2018

Belegung der Realschulen

Anfrage der Mainzer Bürgerfraktion zur Stadtratssitzung am 12.09.2018

Belegungsquote der Realschulen

In Mainz bestehen folgende staatliche Realschulen Plus:

- Anne-Frank-Schule
- Kanonikus Kir Realschule plus
- Lenneberg Grund- und Realschule plus
- Realschule plus Mainz Leichenberg

Eine reine Realschule existiert nur von kirchlichen bzw. privaten Anbietern.

Folgende staatliche Gymnasien sind in Mainz vorhanden:

- Frauenlob Gymnasium
- Gutenberg Gymnasium
- Gymnasium am Kurfürstlichen Schloss
- Gymnasium Mainz Oberstadt
- Otto Schott Gymnasium
- Rabanus Maurus Gymnasium

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

Wie hoch war die tatsächliche Belegung bzw. Fehlbelegung der Realschulen Plus seit Ihrem Bestehen in den einzelnen Jahren bzw., an welchen Schulen?

Werden die Realschulen Plus ausschließlich von Mainzer Kindern besucht bzw. aus welchen Einzugsgebieten kommen die Schülerinnen und Schüler in den einzelnen Schulen?

Mussten Schülerinnen und Schüler abgewiesen werden, falls ja, aus welchen Gründen und aus welchen Einzugsgebieten?

Weshalb wird in Mainz keine reine Realschule angeboten?

Wie hoch ist die Auslastung der Mainzer Gymnasien im Einzelnen?

Besteht ggf. eine Überbelegung, falls ja, an welchen Gymnasien?

Mussten Schülerinnen und Schüler abgewiesen werden, falls ja, an welchen Gymnasien, aus welchen Gründen und aus welchen Einzugsgebieten, getrennt nach Jahren?

Welche geeigneten Maßnahmen beabsichtigt die Stadt Mainz zu ergreifen, um ein ausreichendes Angebot zu schaffen?

Heinz-Werner Stumpf
Fraktionsvorsitzender
Mainzer Bürgerfraktion

Heinz-Werner Stumpf
Fraktionsvorsitzender
Mainzer Bürgerfraktion